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２－１

民進党・県民連合 １２番 三 瓶 正 栄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興財源の確保について 知 事 企 画 調 整 課

知事は、平成２９年度の復興財源の確保にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

二 人口減少対策について 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、人口減少対策にどのように取り組んでいくのか尋ね

たい。

三 中間貯蔵施設への輸送について 生活環境部長 中間貯蔵施設等

対策室

県は、中間貯蔵施設への輸送の安全確保に向け、どのよう

に対応していくのか尋ねたい。

四 県産農林水産物の販路の確保について 農林水産部長 農産物流通課

県は、県産農林水産物の販路の確保に向け、どのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

五 地域観光資源の広域的な活用について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、地域観光資源の広域的な活用にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

六 農村地域の活性化について 農林水産部長 農 業 振 興 課

県は、民間企業と連携した中山間地域における農業・農村

の活性化にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 プロスポーツチームと連携したスポーツ振興について 企画調整部長 地 域 政 策 課

地域の活性化のため、プロスポーツチームと連携したスポ

ーツ振興を推進すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 航空宇宙関連産業について 商工労働部長 企 業 立 地 課

県内企業が航空宇宙関連産業に参入できるようどのように

支援していくのか、県の考えを尋ねたい。

九 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県警察における「なりすまし詐欺」の被害防止の今後の取

組について尋ねたい。


